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のお正月はというと…。ひた

すら年賀状に追われたお正

月でした。年末ギリギリまで

忙しくて、年賀状を作る余裕

がなかったんです。だからお

正月はひたすら年賀状を書

いていました。ただ単純に印

刷して送るだけならいいので

すが、やっぱりコメントを書き

たいですし、宛名も心を込め

て手で書きたい…なんていっ

ているから、どんどん遅く

なってしまいます…。今年は

しっかり準備して、元旦に届

くようにするぞ！（当たり前で

すね…）

最近、本をたくさん読んで

います。お気に入りの場所

は、やっぱり図書館です。

昔は本なんて全然読みま

せんでした。わざと難しい

単語や漢字を使ったりして

あって、全く読む気になりま

せんでした。でも、最近の

本は私でも読みやすいよう

に、簡潔に、しかもわかりや

すいように補足がしっかり

あったり、説明もすごく易し

く書いてあります。悪く言え

ば、楽をして本を読むように

なってしまったのかもしれま

せんが、私みたいな本が苦

手な人でも読む習慣がつく

のは大切なことだとおもい

ます。これからも、たくさん

わかりやすい本が出てくれ

るといいな～。

今月の
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た今年から新しい方をお呼

びしました。それは神様で

す！え？どういうこと？実は

神棚を設置しました。え？今

まで神棚がなかったの？と

驚かれる人も多いと思いま

す。そうなんです。今までな

かったんです…。社長もこれ

ではいけない！と思い、設置

しようと決意したみたいで

す。お札も伊勢神宮へ行っ

て買ってこられました。伊勢

へは正月をずらして１月１０

日の朝早くに出て行ったの

に、すごい人でビックリした

そうです。昼過ぎに帰ろうと

高速道路に乗った際には、

今から伊勢神宮に向かう人

達の渋滞が１５ｋｍにもなっ

ていたそうです。たぶん、こ

の人達は伊勢神宮に入れる

のは夕方だな…と思ったそう

です。そんなにも多くの方が

お参りに来られる伊勢神

宮って本当にすごいです

ね！今年の中部ビジネスは

何かワクワクします。期待し

てて下さいね。ところで、私

今年の目標！

毎年の目標？

変わらず、ダイエット…

いつも、とても親切にしてい

ただけるお客様がいます。そ

のお客様のところに行くと、

いつもお土産をくれるのです

が、そのお土産がいつも

すごくおいしいのです。特に

おいしい！って思うのが、籠

田公園の横にある葵園さん

の大福です。イチゴ大福をは

じめ、フルーツ大福なんても

のもあります。これは贅沢な

事に、たくさんのフルーツを

包んだ大福です。これがま

た、すごくおいしいんです！

どれぐらいおいしいかと言う

と、謝罪の際や、お祝い事の

際に持っていく手土産として

フル活用したくなる。ぐらい

のおいしさなんです。和菓子

が好きな人なら、絶対に喜

ばれる事間違いなしです！

そんな大福を、いつも私なん

かのために用意をしてくれて

いるんです。少しでも恩返し

をしないと…と思うのですが

中々恩返しができません。だ

から、せめてお伺いさせてい

ただいた時には、精一杯喜

んでいただけるように頑張っ

ています！こうやってお客様

と私たちがお互いに相手に

喜んでもらおう！って思える

なんて、すごく幸せだとおも

います。こんな関係が家族

や友人やお客様と、もっとも

っと築けたら、きっとすごく、

幸せな人生になるとおもいま

す。今日から、もっと頑張っ

て、皆さんと一緒に幸せにな

るぞ～！

み ん な の

ひ と り 言

僕たちが生きていられるのは

色々な命をちょっとずつ

わけてもらっているからなんだ

（山崎ナオコーラ）

教師である友人が、親御さんか

ら「私の子はちゃんと給食費を

払っているのに、どうしていた

だきますと言わせるのですか」

と質問があったそうです。なん

だか悲しい世の中ですね…。
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今年、中部ビジネスのお正

月は新しいことに挑戦しまし

た。まず初めに、みんなで初

詣にいきました。こうやって

みんなで揃って初詣に行くの

は初めてでした。その後は、

お餅つきをしました。企画段

階では誰がもち米を用意す

るの？とか杵や臼、かまど

はどうするの？など多くの課

題がありました。でも社長

の、「今年は何か変わったこ

とがしたい！」という想いを

みんなで実現しました。当日

もバタバタしましたが、天気

にも恵まれ、おいしそうなお

餅ができました。つきたての

お餅を近所の方やお客様に

振舞ったりもしました。その

後はバーベキューもしまし

た。お客様にも「景気がいい

ね」と言っていただけました

が、決して景気が良いわけ

ではありません。社長の気

持ちとしては、「こういう時だ

からこそ、みんなで協力しな

が ら、頑 張 っ て も ら い た

い！」って言っていました。ま

喜んでしまいました！のコーナー！

新しい中部ビジネス


